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*  ПО   ВЕЛИКОМУ   ЗАКОНУ
Сегодня у советского на-

рода один из больших
праздников — День Еонсти-   

СССР — основного

закона, по которому строит-

ся и живет наше социали-

стическое государство.

Пятьдесят три года назад

... победа Октябрьской револю-

ции в России открыла но-

вую, социалистическую эпо-

ху, дала трудящимся вели-

кий закон, по которому был
положен конец эксплуата-

ции человека человеком, на-

циональному неравенству,

по которому   рабочий чело- 

впервые в мире полу-

чил право избирать органы

власти и быть избранным в

эти органы. Женщина по-

лучила равные права с муж-

чиной.
_.   Декларация прав трудя-

ч щегося и эксплуатируемого

народа, а также Конститу-
ция РСФСР 1918 года, раз-

работанные   по   указанию

I       1!

него Совета   РСФСР    от    30

1 ноябр я 1970 го да за заслуги

^

ЗАСЛУЖЕННЫЙ
ШАХТЕР  РСФСР
Указом Президиума Верхов

области  сланцевой

ленности присвоено

промыш-

почетное

звание «Заслуженный шахтер-)

РСФСР»  Кузнецову  Василию

Михайловичу    —    бригадиру

В. И. Ленина, закрепили

экономические и политиче-

ские основы Советского го-

сударства, послужили ос-

новой для новых Конститу-
ций многонационального Со
юза Советских Социалисти-
ческих Республик.

На заре Советской власти

Р И. Ленин подчеркивал,

что «пролетарская демокра-

тия в миллион раз демокра-

тичнее всякой буржуазной
демократии;           Советская
власть в миллион раз демо-

кратичнее самой демократи-

ческой буржуазной респуб-
лики». В нашем социали-

стическом государстве стало

само собой разумеющимся,

что право принимать уча-

стие в выборах во все Сове-
ты, начиная с Верховного
Совета страны и кончая

сельским Советом, а также

в выборах народных судей,
практически имеет все насе-

ление, достигшее 18 лет,

без различия пола,

"'У национальности, обра-
зовательного и иму-

!щественного ценза.

Это огромнейшее до-

стижение Советской
власти.

Идя по пути, ука-

занному великим

Лениным, наше госу-

дарство прошло боль-
шой и трудный, дуть,

с честью выдержало

иГжелые   испытания.

проходчиков шахты № 3.

На шахте № 3 Василий Ми-
хайлович работает с 1959 года,

вначале навалоотбойщиком, а

затем проходчиком. Он про-

явил хорошие организаторские
способности и в 1965 году был
назначен бригадиром проход-

ческого коллектива. За эти

|*-пять лет слава о бригаде, ру-

ководимой В. М. Кузнецовым,
распространилась не только в

нашем бассейне, но и по стра-

не. Четыре раза проходчикам

присуждалось         переходящее

Красное знамя    Министерства
угольной         промышленности

СССР   и  ЦК профсоюза.

Проходчики, возглавляемые
В. М. Кузнецовым, и сейчас по-

казывают образцы труда. 16
ноября они рапортовали о за-

вершении своего пятилетнего
задания.

Мы^ поздравляем Василия
Михайловича Кузнецова с при-

своением ему почетного зва-

ния.

Г

Росла его экономическая и

оборонная мощь, развива-

лась и совершенствовалась

социалистическая демокра-

тия, укреплялась социали-

стическая законность.

За последние годы работа
органов власти поднялась

на новую ступень; Все Сове-
ты, . начиная от Верховного
Совета СССР и кончая сель-

скими, усилили свое воз-

действие на экономические

и социальные процессы. Из-
даны важные законодатель-

ные акты о землепользова-

нии, здравоохранении, тру-

де, браке и семье, дальней-
шем улучшении пенсионно-

го обеспечения, снижении

налогов с заработной платы

рабочих и служащих. Об-
новлено законодательство о

сельских, поселковых Сове-
тах. Они получили больше
самостоятельности в хозяй-
ственных, ) финансовых, зе-

мельных и других вопросах.

Расширены права и других

згеньев представительных

органов власти.

В работе Советов депута-

тов трудящихся, которые

составляют политическую

основу нашего общества,
находит свое непосредствен-

ное выражение власть наро-

да, который сам управляет

долами общества и государ-

ства.

Только   что закончилось

Всероссийское совещание

председателей исполнитель-

ных комитетов сельских Со-
ветов. Сам факт проведения

такого совещания низовых

органов Советской власти

говорит о той большой ро-

ли, которую осуществляют

сегодня Советы в жизни се-

ла. Прочно вошли в жизнь

отчеты исполкомов и депу-

татов перед избирателями.
Замечания и предложения

их помогают в дальнейшей
улучшении работы. Сейчас
исполкомы сельских Советов
отчитываются на сессиях

о своей работе, и надо отме-

тить, что многие из них зна-

чительно улучшили работу
в свете требований XXIII
схезда КПСС.

По великому закону, под

руководством   Коммунисти-

ческой   партии   в   нашей

стране построен социализм.

Он дал нашему народу то,

чего нет у трудящихся са-

мых богатых капиталистиче-

ских стран. Советский чело-

век не знает, что такое без-
работица, он уверен в завт-

рашнем дне и с радостью от-

дает свой творческий труд

на построение светлого бу-
дущего — коммунизма.

Э. ГОРШКОВА,
секретарь     исполкома -

Сланцевского городско-

го   Совета    депутатов

трудящихся. Плакат художника А. Дмитриева

ВЫПОЛНЯЯ   НАКАЗЫ   ИЗБИРАТЕЛЕЙ
Наша партия, весь советский

народ с воодушевлением готовят-

ся к очередному ХХГУ съезду

КПСС, который явится новой ве-

хой в поступательном движении
нашего народа к заветной цели —

построению коммунизма.

Экономическая политика на-

шей партии обеспечила рост со-

циалистической индустрии. При-
ро<?г в нынешней пятилетке будет
равен почти всему объему про-

мышленного производства за пер-

вые две пятилетки, вместе взя-

тые. Выросло и благосостояние
народа. Национальный доход за

4 года пятилетки увеличился на

31 процент, в расчете на душу

населения реальные доходы воз-

росли на 26 процентов. Пол-
ностью выполняются планы подъ-

ема жизненного уровня трудя-

щихся.

Немалый трудовой вклад в об-
щенародные достижения   внесли

Н. С. ДЯТЧЕНКОВ, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ ИСПОЛКОМА
СЛАНЦЕВСКОГО ГОРСОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ

также труженики нашего города

и района. С начала пятилетки

производительность труда повы-

силась на 152,6 процента, что

позволило выработать сверхпла-
новой продукции на 9.900 тыс.

рублей. От снижения себестоимо-
сти продукции получено около

4,5 млн. рублей экономии.

Коллективы регенератного за-
вода, молокозавода, ремонтно-

механического завода, майолико-
вого производства, мясокомбина-
та, кирпичного завода выполни-

ли пятилетку и работают в счет

1971 года.

Промышленные предприятия

города план 10 месяцев 1970 го-

да по реализации продукции вы-

полнили на 101,8- процента, реа-

лизовано продукции сверх плана

на 1.545 тыс. рублей. Производи-

тельность труда по сравнению с

прошлым годом возросла на

106,9 процента.
Но наряду с достигнутыми ус-

пехами имеют место существен-

ные недостатки. Не выполнили

план реализации продукции шах-

ты «Ленинградская», № 3, лесо-

комбинат, радиотелеателье.

Итоги работы за 10 месяцев

показывают, что взятые социали-

стические обязательства по до-

срочному выполнению годового

плана к 26 декабря 1970 года бу-
дут выполнены раньше намечен-

ного срока.

На 1 ноября 1970 года, годо-

вой план жилищного строитель-

ства и объектов соцкульт1быта по

всем источникам финансирова-
ния выполнен на 85,8 процента, а

капиталовложения    ва  эти цели

за 10 месяцев составили 4.411,9
тысячи  рублей.

С начала года введено в строй
3 детских сада-яслей на 560 мест

в совхозах «Аврора», «Сланцев-
ский» и сланцеперерабатываю-
щем комбинате. Для коллектива

цементного завода открыта база
отдыха на 40 мест. Сделана при-
стройка учебно-производственно-
го корпуса к школе № 4. В 1970
году введено в эксплуатацию 4
жилых дома с полезной пло-

щадью 16.788 метров.

Продолжаются работы по стро-

ительству детского сада-яслей на
280 мест, комплекса индустриаль-

ного техникума в гор. Сланцы,
торгового центра Я совхозе «Ав-
рора», здания сельсовета в де-
ревне Выскатка, продовольст-
венных магазинов в деревнях

Рожновье и Б. Поля.

(Окончание на 2 и 3-й стр.)
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ВЫПОЛНЯЯ  НАКАЗЫ   ИЗБИРАТЕЛЕЙ
(Начало на 1-й стр.)

За последние два года улуч-
шила свои жилищные условия
1.081 семья, снесено 19 бараков.

Немало сделано по капиталь-
ному ремонту, текущему содер-
жанию и асфальтированию до-
рог города и района — всего на
сумму 717,5 тысячи рублей. Капи-
тально отремонтировано с ас-
фальтным покрытием 55,6 км,

среднего ремонта 37 км.
Силами предприятий и органи-

заций города проделана значи-
тельная работа по прокладке тру-
бопровода и бурения дополни-
тельных скважин, что даст воз-
можность значительно улучшить
водоснабжение города. Только в,'
1970 году заменено 7.700 погон-
ных метров труб магистральных

тепловых сетей, на что израсхо-
довано 270 тысяч рублей.

; Для дальнейшего повышения
уровня благоустройства города и
района создан штаб, который
координирует деятельность уп-

равления коммунального хозяй-
ства и предприятий города и
района. Большой вклад в благо-
устройство своих улиц   и дворов

внесли жители. За два года на-

селением отработано на воскрес-
никах более 45.000 человеко-

дней.
При подведении итогов социа-

листического соревнования по

городу и району классное место

присуждено ' домоуправлению

ЖКО треста «Ленинградсланец»,
а среди сельских Советов — Вы-
скатскому.

В достижении этих успехов

значительную роль сыграли со-

ветские органы. Депутаты рабо-
тают во всех отраслях народного

хозяйства. Многие постоянные

комиссия городского Совета ста-

ли полнее использовать предо-

ставленные им полномочия в хо-

зяйственном и социально-куль-

турном строительстве. Развитие
экономики становятся одним из

главных направлений в их дея-

тельности.

На сессиях городского Совета в

1970 году в числе других рас-

смотрены вопросы: о состоянии

и мерах по улучшению использо-

вания земель в совхозах района;
о социальном обеспечении насе-

ления города и района; о мерах

по   улучшению   бытового   обслу-

живания населения; о дальней-
шем развитии жилищно-комму-

нального хозяйства и благоуст-
ройства города и района на 1971
—1973 годы.

К их подготовке привлекались

специалисты различных отрас-
лей народного хозяйства и куль-

туры, руководители предприятий,
организаций, учреждений, насе-

ление. Большое спасибо тем то-

варищам, которые в письмах, ад-

ресованных в горисполком, по

вопросам, вносимым ва рассмот-
рение сессий, высказывали кри-

тические замечания и предложе-

ния.

Главное в работе советских ор-

ганов — контроль за выполне-

нием решений. Запросы депута-

тов — важная деталь в организа-

ции контроля. Они повышают

ответственность руководителей за

выполнение решений советских

органов. Постоянные комиссии и

депутаты использовали право

запроса. Трижды ва сессиях вы-

ступали руководители с ответа-

ми на запросы.

На заседаниях горисполкома

рассмотрены вопросы по^даль-

нейшему улучшению работьпмно-

гих отраслей местного хозяйства.
Особое внимание уделялось ме-

рам улучшения хозяйственного и

ооцкультбытового строительства,

а также обслуживанию населе-

ния. Сейчас аппарат исполкома

совместно с депутатами добива-
ется   выполнения этих решений.

О повышении материального

благосостояния славцевчан гово-

рят цифры роста розничного то-

варооборота. План товарооборота
за 10 месяцев 1970 года торговы-

ми предприятиями выполнен на

103,7 процента, что составляет

34.325,4 тыс. рублей. Продано
населению товаров сверх плана

на сумму 1 млн. 143,9 тыс. руб-
лей. Значительно возросла про-

дажа продуктов питания и това-

ров культурно-бытового назна-

чения.

Значительно возрос товарообо-
рот и в общественном питании —

на 151 тыс. рублей против прош-

лого года. За 10 месяцев план

выполнен на 102 процента. Обще-
ственное питание все прочнее

входит в быт наших людей.
Однако не во всех торговых

предприятиях уровень органи-

зации  торговли  и  культуры  об-

служивания населения полностью

отвечает возросшим требованиям
покупателей. В ряде ' предприя-

тий торговли я общественного
питания все еще допускаются пе-

ребои в торговле товарами, име-

ющимися в достаточном количе-

стве на базах и складах, наруша-

ются правила торговли, имеются

жалобы  на  грубость  продавцов.».

Кроме бытпромкомбината, бы^
товое    обслуживание    населения
района   обеспечивают   несколько

предприятий, в том числе радио-

телевизионное     ателье,    рембыт-
техника,   ' трансагентство,    меж-

райгаз и другие. Плав за Ю^ме-
сяцев по объему реализации бы-
товых услуг населению выполнев«?$
на 108,4 процента, в том числМ/

по селу — «а 88,8 процента.

Усилия медицинских работни-
ков в 1970 году были направле-

ны на повышение медицинского
обслуживания рабочих промыш-

ленных предприятий и сельского
населения, улучшение качества

оказания   медицинской   помощи.

С целью приближения меди-

цинской помощи к населению

проводятся профилактические ос-

мотры, флюорография, увели-

чилось число выездов специали-

стов на село. Врачи, выезжающие

на фельдшерские пункты, оказы-

вают     организационно-методиче-

ПОЧЕТНЫЙ
ГРАЖДАНИН ГОРОД   ЕЕ   СУДЬБЫ

На X сессии городского Совета звание «Почетный
гражданин города Сланцы» было присвоено Людмиле
Николаевне Немчиновой — заместителю управляюще-

го трестом «Ленинградсланец». Такой высокой чести

«на удостоена за заслуги и большой вклад, внесенный
в развитие сланцеперерабатывающей промышленно-

сти, коммунального хозяйства,, жилищное и социаль-

но-культурное строительство г. Сланцы, аа долголет-
нюю общественно-политическую работу в городской
партийной организации и городском Совете депутатов

трудящихся. Людмила Николаевна четвертой удо-

стоена этого высокого звания.

!1_1 Е ДАВНО я разговаря-

' ' вал с человеком, отец

которого в памятном слан-

цевчанам 1934 году при-

ехал в наши края на строи-

тельство рудников. Отец
часто рассказывал сыну о

тех суровых днях, о боль-
шой и напряженной рабо-
те, осложняемой порой не-

выносимыми бытовыми ус-

ловиями. Не все выдержа-

ли эти испытания. Не вы-

держал их и отец моего

знакомого, в общем-то хо-

роший 'человек, сумевший
впоследствии проявить се-

бя на: другой работе. А вот

сын его волею судьбы сей-
час работает в Сланцах, го-

роде, построенном руками

людей, сумевших перенес ги

все тяготы и лишения, раз-

руху и голод. Среди них,

настоящих героев трудово-

го фронта, была Людмила
Николаевна Немчинова.

Когда я беседовал с Люд-
милой Николаевной, я рас-

сказал ей о своем знако-

мом и спросил ее: «Как
ей, двадцатилетней девуш-

ке, удалось тогда пройти
горнило всех испытаний?».

— В мае тридцать чет-

вертого я была ва практи-

ке в Сланцах. А в декабре
меня направили сюда на

работу. Тяжелое было вре-

,ия. Карточная система.

Плохое снабжение. Но бы-
ло большое желание рабо-
тать, создавать, творить.

Выли люди, которые во-

время могли поддержать.

Вас, молодых специаля-

отов-строителей, встретили

очень хорошо, уделяли

много внимания. И сейчас»
вспоминая эти жизненные

уроки, которые давали нам

вамечательные люди, боль-
шевики, тоже стараюсь от-

давать   все   свои   знания,

весь опыт молодым.

Я очень хорошо помню,
когда на рудники приезжал

Сергеи Миронович Киров.
Мы все собрались у рудо-

управления. Оно было в од-

ноэтажном деревянном зда-

ния. Очень бедном, даже

убогом с виду. Мы ждали,

когда Сергей Миронович
поднимется из шахты. И
вот он вошел, скромный,
вроде бы и незаметный, на

которого в иной обстанов-
ке и не обратишь внима-

ния. Но он был великий че-

ловек, и короткие минуты

беседы с ним, постоянное

ощущение его заботы, тоже

вливали в вас уверенность

в силу.

Уже тридцать шесть лет

живет Людмила Николаев-
на в Сланцах. Во время

войны она эвакуировалась,

а как только стало возмож-

иым, вновь вернулась сю-

да. Прошло более четверти

века. Все эти годы были
заняты созидательным тру-

дом. Без преувеличения

можно сказать, что Сланцы
— это город ее юности, ее

судьбы. Она участвовала в

проектировании Больших
Лучек, многих производст-

венных зданий, жилых до-

мов в Сланцах. Мост через

Плюссу, который в разных

ракусах запечатлен на

пленке каждого местного

фотографа- любителя» тоЯсе
создавался ; ; ',црй • участии

Людмилы Николаевны."
Собственно говоря, ко

всему, что есть в нашем

городе, причастна Л. П.
Немчинова. Но только ли

это связывает ее с городом,

в котором прошла большая
часть ее жизни?

—  Я родом из Сызрани.
И в эвакуации была в этом

городе. Там живут все мои

родственники. Думается по-

рой, что же меня связыва-

ет со Сланцами? Ведь да-

же климат здесь далеко не
такой, как на Волге, в род-

ных местах. А вот привык-

ла. И после эвакуации рва-

лась сюда, чтобы вложить

все силы в восстановление

города. Тогда хотелось по-

казать, что могут сделать

советские люди. И, навер-

ное, если раньше, до войны,
удерживал в городе долг,

то потом я полюбила его. и

навсегда связала с ним

свою судьбу. Все, чем жи-

вут Сланцы, воспринимает-

ся, как близкое и родное.

Это слова настоящего

патриота города. Но это

слова и одного из самых

уважаемых в городе пар-

тийного и советскогд ра-

ботника. Да, Людмила Ни-
колаевна не раз избиралась
членом районного и город-

ского комитета партии, с

"1955 года она депутат рай-
онного и городского Сове-
тов. Возглавляет и сейчас
постоянную комиссию по

строительству и строитель-

рым материалам. Надо ли

говорить, что это один из

самых сложных участков

общественной работы.
—  Вся деятельность на-

шей комиссии направлена

на выполнение планов

гражданского строительст-

ва. Особое внимание мы

уделяем качеству строи-

тельных работ. Ведь не сек-

рет, что это одно из самых

«узких» мест. На очеред-

ном заседании комиссии

мы будем рассматривать
вопрос о качестве дерево-

изделий, вьшуЬкаемых ком-

бинатом «Стройдеталь».
Поможет нам в этом техни-

ческий совет главного ар-

хитектора города.

Сейчас строительству
' уделяется большое внима-

ние. Создан специальный
штаб во главе со вторым

секретарем ГК КПСС. И
чтобы не дублировать одни

и те же вопросы, мы реши-

ли больше внимания уде-

лять локальным, т. е. ка-

ким-то конкретный пробле-
мам, вести целенаправлен-

ную борьбу за качество

строительства. Комиссия
будет ставить вопрос о со-

зыве городской конферен-
ции по качеству, в которой
приняли бы 'участие не

только специалисты, как

это было раньше, но и

жильцы-новоселы, работни-
ки жилищно-коммуналь-
ных отделов. Создание ши-

рокого' общественного мне-

ния должно поднять ответ-

ственность строителей за

свое дело.

Очень Трудно рассказать

коротко о большом жизнен-

ном и трудовом пути ново-

го почетного гражданина

нашего города, о том, что

волнует ее, как. граждани-

на, как полномочного пред-

ставителя трудящихся в

органах Советской власти.

Мы, сланцевчане, во мно-

гом обязаны ей, ее товари-

щам по работе, по общест-
венной деятельности. Ведь
их трудом создан наш го-

род, один из первенцев со-

циалистического строитель-

ства. Мы от всего сердца

поздрйвляем Людмилу Ни-
колаевну Немчинову с при-

своением ей почетного зва-

ния.

В. САЛОВ.

Вежливость в отношениях с покупателями —

еог неотъемлемое качество, присущее комсомолке

Маргарите Громовой. Три' года назад она окончила

торговое училище в Ленинграде и сейчас работает
кассиром-контролеро'м в тридцатом магазине само-

обслуокивания?.                            Фото Ю. Власова.      4

Особо отличились.
С начала года цех рези-

новой обуви регенератного

завода дал сверх плана

95.000 пар резиновой обу-

ви. В ноябре выпущено до-

полнительно 22.000 пар.

Особо отличились смена.

руководимая П. М. Устино-
вой, и бригада сортировочно-

упаковочяого отделения, ко-

юрую возглавляет М. Г. Се-
менова. Эта бригада первой
на предприятии удостои-

лась звания коллектива
кеммунистического труда.

СЕЛЬИСПОЖОМ: ДОСТИЖЕНИЯ И ЗАДАЧИ
На сессиях сельских Советов депутатов трудящих-

ся обсуждаются отчеты о работе исполнительных ко-

митетов в 1970 году. Депутаты взволнованно говорят

о. том, что удалось в юбилейном ленинском- году, что

еще предстоит сделать.

Сегодня публикуем сообщения о первых сессиях.

СТАРОПОЛЬСКИЙ
сельисполком направлял

всю организационно-массо-
вую работу на выполнение

юбилейных социалистиче-

ских обязательств, усилил

контроль за деятельностью

совхоза и подведомствен-

ных организаций.
В помощь совхозу на

сельскохозяйственные ра-

боты организованно выхо-

дили работники исполкома,

ьлубов, медпунктов и дру-

гих учреждений, а также

пенсионеры.       Отработано

более   1.500 человеко-дней.
Благодаря заботам сель-

исполкома закуплено моло-

ка в три, а мяса в полтора

раза больше, чем преду-

сматривалось.

Многое сделано по благо-
устройству         населенных

пунктов. В порядке контро-

ля за соблюдением закона

о земле все приусадебные
участки обмерены и приве-

дены в соответствие со

шнуровыми книгами.

Выступавшие на сессии

отмечали, что сделано еще

далеко не все. Из одинна-

дцати наказов четыре еще

не выполнены. Есть недо-

статки в организационно-

массовой работе.

ПОРЕЧСКИЙ
уделил много внимания

благоустройству. Покры-
лись асфальтом дороги на

территории сельсовета. На
всех автобусных останов-

ках построены павильоны,

благоустроены подъезды к

населенным пунктам. От-
ремонтировано четыре ко-

лодца, а в, один уложены

железобетонные кольца.

Построена общественная
баня в Поречье.

Увеличились товарообо-
рот, объем бытового обслу-
живания населения. Проде-

лана   большая   работа по

выполнению закона о все '
обуче.  Все  увереннее  в»- -

дят в быт новые граждан-

ские обряды.
Обо всем этом рассказа-

ла в своем докладе предсе

датель сельнсполкоиа А. И.
Ефимова. И в каждом деле
есть заслуга депутатов.

Выступающие на сессия
сосредоточили свое внима-

ние на нерешенных вопро-

сах. Не полностью выпол-

няются наказы избирате-
лей, в частности, по ремон-
ту дороги в деревне Морди.
Руководители совхоза не
принимают мер к благоуст-
ройству центральных уса-

деб отделений, а сельский
Совет не предъявляет к
ним требовательности. ^

^ Ч



скую помощь; консультируют ' '
больных, проводят периодические

осмотры населения. Регулярными
стали выезды на село зубных
врачей. Все сельские медицин-
ские пункты укомплектованы

кадрами.

В поликлиниках города расши-

рена специализированная по-

мощь: введен прием кардиревма-
толога, в детских поликлиниках

ведут прием окулист и отоларин-

голог. Введена предварительная

запись по телефону ко всем спе-
циалистам. По мере необходимо-
сти поликлиники осуществляют

на дому физиотерапевтические
процедуры, взятие анализов, про-

изводство элежтрокардиаграмм,

В отделе социального обеспече-
ния горисполкома на учете со-

стоит 8800 пенсионеров и полу-

чателей пособий. Выплачено за

10 месяцев 2.395.800 рублей. Уве-
личены размеры пенсий инвали-

дам Отечественной войны. Впер-
вые стали получать пособия ин-

валиды детства. За 1970 год пен-

сионерам оказана единовремен-

ная материальная помощь в сум-

ме 930 рублей; выдано 6 путевок

в санатории. Инвалидам войны
и труда выдано 130 удостовере-
ний на бесплатный проезд в го-

роде, 675 инвалидам — для про-

езда на железнодорожном и ав-

томобильном транспорте с 50-
процентной скидкой. Отправлен
в дома-интернаты 21 человек

на полное государственное обе-
спечение.

' С' целью улучшения работы по

рассмотрению заявлений и жалоб
трудящихся в этом году было
организовано 75 выездов членов

исполкома и руководителей рай-
онных организаций ■ в сельские

Советы, на предприятия и в на-

селенные пункты района для

приема граждан. На личном

приеме у председателя и его за-

местителей побывало свыше 500
человек.

За отчетный период в испол-

ком городского Совета и его от-

делы поступило 415 заявлений
трудящихся. Из вышестоящих

организаций — 95. Это говорит

о том, что некоторые руководи-

тели предприятий, учреждений и

организаций не решают вопросов

на месте, поэтому трудящиеся

обращаются в ЦК КПСС, обком
партии, облисполком.

Исполкомом городского Совета
за нынешний год проделана не-

малая работа по выполнению на-

казов избирателей. Но предстоит

еще многое сделать, чтобы пред-

стоящий XXIV съезд КПСС
встретить новыми успехами во

славу нашей Родины.

НАШИ

И НТ Е Р В ЬЮ

'Возвратившись    из    Моек в Ы

ДЕЛА   И   ПЛАНЫ

СПАСИБО ЗА ЗАБОТУ
В моей квартире вышла из

строя отопительная система. При-
шлось дать заявку на ремонт. Но
днем взрослые на работе, а дети

учатся. Не раз приходили слеса-

ри и уходили обратно, не застав

нас дома.

И вот тогда слесари В. Алычев
и В. Рябинин в свой обеденный
перерыв пришли к нам и произ-

вели ремонт. Так поступают толь-

ко внимательные люди. Спасибо
им за заботу!

Н. САМСОНОВ,
слесарь УМ-216.

*   *   * .

Газ в квартирах — это очень

удобно. Но при неумелом исполь-

зовании он может быть опасен.

Об этом вам часто напоминает

слесарь горгаза Елена Андреевна
Петякшева. Она регулярно делает

профилактические осмотры, чутко

реагирует на все просьбы и заме-
чания квартиросъемщиков.

Мы с уважением относимся - к

Б. А. Петякшевой и благодарим
ее чеоез газету.

ТИМОФЕЕВА, ПЕТРОВА,
ПАНТЕЛЕЕВА — жильцы

дома № 32 по улице Ломо-
носова.

Три ноябрьских дня под свода-
ми Большого Кремлевского двор-
ца участники Всероссийского со-
вещания председателей исполко-

мов сельских и поселковых Сове-
тов депутатов трудящихся обсу-
ждали итоги работы, проведен-

ной   после XXIII съезда партии.

Среди посланцев Ленинград-
ской области на этом совещании

была и представительница слав-

цевчан Александра Ивановна
Иванова — председатель испол-

кома Пелешского сельского Сове-
та депутатов трудящихся.

Накануне Дня Конституции
А. И. Ивавова побывала в редак-

ции нашей газеты, поделилась

впечатлениями о поездке, мыс-

лями о проделанном, планами на

будущее.

—.Главное внимание участни-

ков совещания, —говорит Алек-
сандра Ивановна, — было сосре-

доточено на вопросах выполне-
ния Постановления ЦК КПСС
«Об улучшении работы сель-

ских и поселковых Советов де-

путатов трудящихся», на прове-

дении в жизнь законов, уста-

навливающих права и обязан-
ности этих местных органов

власти.

Все выступавшие отмечали,

что за; последние годы сельские

и поселковые Советы под руко-

водством партийных организа-

ций значительно улучшили

свою работу, стали глубже вни-

кать в экономику производства,

активнее решать вопросы благо-
устройства и другие конкретные
проблемы сельской жизни.

Улучшилась организационно-
массовая работа.

— Можете ли Вы показать это

на примере работы вашего сель-

совета?

—  Весной нынешнего года мы

обсудили на сессии доклад
главного агронома совхоза

«Сланцевский» тов. Тилик об
эффективности использования

мелиорированных земель в Пе-
лешской бригаде. Были намече-

ны меры, позволившие улуч-

шить дело. Депутаты установи-

ли контроль за выполнением

принятых рекомендаций. Осень
показала, что дела пошли луч-

, ше. Каждый квадратный метр

обновленной земли был исполь-

зован на полную силу. Получен
высокий урожай ячменя. Планы
выполнены по всем показате-
лям.

—  Что удалось сделать у вас

по улучшению жизни сельского

труженика? Как выглядят наши

села в сравнении с другими?

—  Первое, на что я обратила
внимание, слушая выступления,

— в большинстве областей соз-
даны большие населенные
пункты, а сельские Советы ук-
рупнены. На территории каж-

дого из них около 6.000 человек.
А у нас две тысячи живут в
одиннадцати населенных пунк-
тах. Это создает трудности в

работе сельского органа власти,
особенно по благоустройству и

дорожному строительству. Нам
не решить проблему путем соз-

дания крупных населенных

пунктов. Вот, скажем, деревня

Березняк. В шести домах жи-

вут двенадцать человек. Но пе-

реселять их нельзя: там совхоз-
ный свинарник, там проводит-
ся мелиорация земель. Значит
сельский Совет должен заста-

вить дирекцию совхоза выпол-

нить наказ о ремонте дороги в

этот населенный пункт.

На     совещании     выступила

ЗА РАБОТОЙ - срльскии

очлг  куЛьтуры В Н О Г У   С   ЖИЗНЬЮ
По итогам районного смотра Старопольская сельская биб-

лиотека заняла второе место. Недавно совет городского отдела
культуры заслушивал на своем заседании отчет о работе библио-
теки, с которым выступила заведующая Т. В. Журавлева. И
снова члены совета дали высокую оценку деятельности этого сель-
ского очага культуры. Библиотечную работу трудно втиснуть

в какие-то статистические рамки. Но все же некоторые цифры
могут сказать о популярности библиотеки. Достаточно сказать,
что ее услугами пользуются 1.200 читателей — почти каждый
житель Старрпольского сельского Совета.

Опыт работы старопольских библиотекарей представляет оп-

ределенный интерес для всех работников культуры района. Им
и делится по просьбе редакции заведующая библиотекой Т. В.
Журавлева.

В'СЮ СВОЮ РАБОТУ мы ста-
раемся строить так, чтобы

человек, приходивший к нам в
библиотеку, мог не только обме-
нять книгу, но и познакомиться
с наиболее важными событиями,
которые происходят в стране, в
нашем районе, совхозе. Сейчас,
естественно, все думы и дела тру-
дящихся направлены к тому вре-
мени, когда в Москве откроется
XXIV съезд Коммунистической
партии Советского Союза, кото-
рый подведет итоги пройденного
пути, наметит перспективы и оп-

ределит конкретные задачи даль-

^ нейшей борьбы за выполнение

Программы КПСС.
Наша библиотека тоже ведет

подготовку к этому знаменатель-

ному событию.
О предстоящем съезде читате-

лям рассказывают выставки «О
-, созыве очередного XXIV съезда

■-■- КПСС», «Навстречу съезду пар-
тии» и выставка, над которой мы

сейчас работаем, «Страна гото-

вится к съезду».

Регулярно обновляем литерату-

ру на стендах «КПСС — руко-

водящая сила советского  обще-

ства», «Ленинским путем к ком-
мунизму», «XX век — век ком-
мунизма». Сейчас оформляем еще
одну выставку литературы на те-
му: «Дела и люди партии», ко-
торая знакомит посетителей биб-
лиотеки с жизнью лучших ком-
мунистов страны.

Мы регулярно проводим. беседы,
популяризирующие книги, кото-

рые выставлены на этих стен-
дах, и надо сказать, что трудя-
щиеся совхоза охотно берут эту
литературу.

Много внимания уделяем так-
же пропаганде книг на сельско-
хозяйственные темы. Перед тру-
жениками села стоит главная
задача — повысить эффектив-
ность сельскохозяйственного про-

изводства на основе его интенси-
фикации и роста производитель-

ности труда. На эти ключевые
вопросы указывалось на декабрь-
ском (1969 г.) и июльском
(1970 г.) Пленумах ЦК КПСС.

В бригадные дни мы проводим
для тружеников совхоза «Старо-
польский» громкие чтения мате-
риалов центральных и местных
газет, рассказывающих о борьбе

работников сельского хозяйства
за претворение в жизнь, решений
Пленумов ЦК КПСС.

К XXIV съезду наша библио-
тека взяла социалистические обя-
зательства, составила план меро-

приятий по подготовке к пред-

стоящему событию. В одном из
пунктов плана говорится: «Орга-
низовать и обновить на фермах и
в бригадах уголки трудовой сла-

вы и передового опыта». Один из

таких уголков — «Говорят люди

труда» оформлен в Старополь-
ском сельском Доме культуры.

О лучших людях нашего рай-
она и совхоза рассказывают вы-

ставки и альбом газетных выре-

зок.
С конца ноября в библиотеке

открыт свободный доступ к кни-

гам, который должен стать эф-
фективным средством пропаган-

ды литературы по экономике,

сельскому хозяйству, искусству.

Способствуют пропаганде кни-

ги и экономические конферен-
ции. Мы провели их две, обе про-

шли хорошо и организованно.

Активное участие в подготоз се
вопросов и в выступлениях при-

няли совхозные специалисты в

рабочие.
В Программе КПСС говорится,

что советская литература и ис-
кусство играют большую идейно-
воспитательную роль, развивают
в советском   человеке     качества

строителя нового мира. Вот зги

новые качества мы и стараемся
развивать у будущих строителей
коммунизма, учеников Старо-
польской восьмилетней школы. С
учениками старших классов на-

чали цикл путешествий в мир

прекрасного. В него включены

знакомства с достопримечатель-

ными местами Ленинграда и об-
ласти.

Вместе с воспитателем школь-

ного интерната разработали ряд

тем для бесед по этике и эстети-

ке. Среди них беседы о культуре

поведения, «Учить видеть пре-

красное» и другие. Состоялся
вечер «Поэзия в бою» для вось-

миклассников, который они го-

товили сами.

Большую помощь в работе нам

оказывает пионервожатая школы
М. В. Журавлева. Вместе с ней
мы планируем подготовить и
провести читательскую конфе-
ренцию «Мы делу Ленина и пар-

тии верны».

Постоянное общение с читате-
лями, повседневная работа по

пропаганде литературы способст-
вуют укреплению связей библио-
теки с жителями сельского Со-
вета. А в этом видим главный
смысл нашей деятельности.

Т. ЖУРАВЛЕВА,
заведующая Старопольской

сельской библиотекой.

Л. А. Добродумова — председа-

тель исполкома Щегловского
сельского Совета Волховского
района Ленинградской области.
Она на этом посту двадцать

пять лет. У нее богатый опыт.

Мне удалось побывать в этом

сельсовете. И должна не в

хвальбу сказать, что наши Го-
стицы выглядят лучше. За пос-

ледние годы этот населенный
пункт преобразился. Построены
многоэтажные дома с водопро-

водом и канализацией. Строит-
ся еще один многоэтажный дом,

в котором обещают отвести про-

сторное помещение для магази-

на. Скоро откроется детский .

сад на 100 мест. Составлен про-

ект газификации. Словом, ук-

лад жизни наших сельчан бы-
стро приближается к городско-
му.

—   Что думаете перенять из

опыта других участников сове-

щания?

—  У щегловцев сельский Со-
вет вместе с совхозом составил

план ■ социального развития

на следующую пятилетку. Вер-
нувшись из Москвы, я узнала,

что подобный план разрабаты-
вает и наш совхоз. Теперь в

этом деле примет участие и

сельский Совет депутатов тру-

дящихся.

КОМНАТА
ДЕПУТАТА |

На   первом   этаже   здания :

Сланцевского горисполкома не- [
давно открыта комната депута-

та.

Избранники народа могут

встретиться здесь с председа-

телем исполкома городского

Совета депутатов трудящихся, ~

его заместителями, заведую-

щими отделами исполкома, по-

лучить консультацию, провести

заседание постоянной комис-

сии.

К услугам депутатов спра-

вочная литература, журнал

регистрации предложений и

замечаний, высказанных на

сессиях, решения Совета и его

исполкома, протоколы совеща-

ний, проводимых в исполкоме

горсовета.

На сессиях сельских Сове-
тов депутатов трудящихся и

заседаниях их исполкомов

избранники этих местных орга-

нов высказывают критические

замечания и предложения в

адрес горисполкома и его от-

делов. Нак проверить их ис-

полнение? Поднимать протоко-

лы?
В этом нет необходимости.

В комнате депутата в отдель-

ном журнале эти замечания и

предложения регистрируются

по отраслям.

Комната депутата станет ме-

тодическим центром деятель-

ности избранников народа.

ПО  НАШЕЙ   ДЕМОКРАТИИ
На предприятиях города закан-

чиваются собрания, где трудя-

щиеся выдвигают своих предста-

вителей в народные суды. Эти
собрания являют собой яркий
пример нашей советской демо-

кратии. На шахте «Ленинград-
ская» из 23 избранных народных

заседателей  10 рабочих, 5 жен-

щин, 4 члена КПСС,     2 комсо-
мольца.

Химики сланцеперерабатываю-
щего комбината выдвинули 23
народных заседателя, из них 19
рабочих, 11 женщин. Из 8 на-
родных заседателей, которые бу-
дут представлять в Суде коллек-
тив регенератного завода, 6 рабо-

ДЛЯ  ТЕХ,  КТО  ЛЮБИТ  МУЗЫКУ
Во Дворце культуры комбината

«Сланцы» открыт музыкальный
клуб для пионеров и школьников.

Состоялось очередное занятие.

Лркцию-концерт «Первый рассказ

о музыке» учащиеся прослушали

с интересом. Артисты Ленконцер-
та отлично справились со своей
задачей.

Занятия в музыкальном «лубе
будут проходить ежемесячно.

На следующей встрече учащихся

познакомят с замечательными про-

изведениями Л. Бетховена. О чем

рассказывает волшебная палочка

дирижера? Чем радует сказка?
Почему волнует и тревожит чув-

ства музыка? На эти вопросы ре-

бята получат ответ. Для них про-

звучат песни военных лет. Участ-
ники клуба совершат музыкаль-

ное путешествие по странам ми-

ра, услышат песни из детских ки-

нофильмов.
Песня!   Она   всегда   звала на

труд и на подвиг, учила мужест-

ву, преданности родной Отчизне,
рождала мечту. Радуют и вдохнов-

ляют волшебные, полные солнеч-

ного света звуки, рожденные та-

лантом композитора.

Юный друг! Если ты любишь
музыку и хочешь лучше познако-

миться с ней, обязательно приходи

в наш музыкальный клуб.
В. АРТАМОШИНА,

заведующая детским секто-

ром Дворца культуры комби-

ната «Сланцы».



ТАК    СЛУЖИТ
НАШ    ЗЕМЛЯК

Уважаемая редакция! В на-
шей части проходит службу
ваш земляк рядовой Смирнов.
Мы с большим удовлетворени-
ем наблюдали, как он рос, му-
жал, совершенствовал боевое
мастерство. Своими делами Ни-
колай заслужил, чтобы о нем
узнали земляки и его мать
Мария Васильевна Смирнова,
преподаватели ГПТУ № 15 гор.
Сланцы, которых с большой
Теплотой вспоминает солдат.

Николай Смирнов служит в
прославленной гвардейской ча-

сти, которая еще в. 1939 году по-
лучила боевое крещение на ре-
ке Халхин-Гол, стояла на-
смерть при защите столицы на-
шей Родины Москвы, освобож-
дала народы Польши, Герма-
нии, а в мае 1945 года по
приказу командования и
просьбе   чехословацкого   наро-

ПЕРВЫЙ
У ГРЕХ ОД

Многие сланцевчане хорошо

знают рыбу под названием угорь.

Ее ловят на донные удочки и пе-
реметы в Чудском озере и в реке

Нарве. В прошлые годы угри

встречались и в Плюссе. В эти во-

доемы они заходили с Финского
залива по реке Нарве.

Но после постройки Нарвской
гидроэлектростанции этот единст-

венный путь перекрыла высокая

плотина. С тех пор в течение

пятнадцати лет решался вопрос о

строительстве специального про-

пускного сооружения — угрехода.

В нынешнем году строительство
его завершено, и он вступил в

вксплуатацию. По нему свободно
поднимаются угри через плотину

и идут далее в Нарвское водохра-

нилище и в Чудское озеро. Так
впервые в стране была решена

проблема увеличения количества

ценной промысловой рыбы в бас-
сейне Чудского озера.

В. МАРЦИНКЕВИЧ,
ихтиолог Кингисеппской
инспекции рыбоохраны.

да   освобождала   город   Прагу.
С первых дней своей службы

Николай обратил на себя вни-
мание командиров. Жизнерадо-
стный, скромный, исполнитель-
ней воин — таким зарекомен-
довал себя рядовой Смирнов.
Своим честным трудом на бла-
го могущества нашей Родины
он завоевал уважение своих то-
варищей. На первом году служ-
бы воин стал отличником Совет-
ской Армии.

К. 100-летию со дня рождения
В. И. Ленина Николай Павло-
вич Смирнов награжден юби-
лейной медалью «За воинскую
доблесть». Сегодня его грудь
украшают четыре значка воин-
ской доблести. Все они завоева-
ны нелегким воинским трудом.

Он всегда оказывает помощь
товарищам в армейской учебе
и жизни. Комсомолец Смирнов
не останавливается на достиг-
нутом, а постоянно работает над
повышением своих боевых и

политических знаний.
К XXIV съезду КПСС рядо-

вой Н. Смирнов взял повышен-

ные социалистические обяза-
тельства, в том числе подтвер-

дить звание отличника. Мы
уверены, что он свое слово сдер-

жит.

Николай твердо помнит наказ
земляков,    родителей,    товари-

щей, который они дали ему,
отправляя в армию, служит
примерно, добросовестно выпол-
няет свой воинский долг перед
Родиной.

Родные и близкие Николая
Смирнова могут гордиться сво-
им сыном, товарищем, земля-
ком. Он всегда. на боевом посту,
на страже интересов советского

государства.
Э. ШАШЕНКОВ,

гвардии капитан,   секретарь

комсомольской организации.

НА СНИМКЕ: отличник Совет-
ской Армии рядовой Николай
Смирнов.

К СВЕДЕНИЮ НАСЕЛЕНИЯ ГОРОДА И РАЙОНА

- 8 декабря в 15 часов в помещении горисполкома бу-
дет вести прием граждан по вопросам общественного по-

рядка заместитель начальник управления внутренних
дел Леноблгорисполкома Анатолий Владимирович Ан-
тонов.                                          Исполком горсовета.

ДОЛГО БУДЕТ
КАРЕЛИЯ СНИТЬСЯ...

Кантеле — так называется ста-
ринный карельский музыкаль-
ный инструмент, который и до
сих пор звучит со сцен клубов
и Дворцов культуры Карелии. В
составе Государственного музы-
кально-хореографического ан-

самбля «Кантеле» много моло-

дых, которым старшее поколение

передает любовь к народной пес-
не, к самобытному карельскому

танцу.

В программе ансамбля — тан-
цы и песни народов нашей стра-

ны, музыкальные произведения

советских композиторов. И все

это яркое, сочное, красочное.
Много сил и творческого умения

отдает работе с ансамблем его
бессменный руководитель заслу-

женный деятель искусств КАССР
Семен Карп. Недаром коллектив

завоевал звание лауреата Всесо-
юзного смотра ансамблей, участ-

вовал в декаде искусства Каре-
лии в Ленинграде. Ему аплодиро-
вали зрители Финляндии, ГДР,
Польши.

В нашем городе ансамбль дает

только один концерт. Он состоит-

ся 7 декабря в Доме культуры

горняков. Начало в 21 час. И ес-

ли вы прсмотрите этот ансамбль,
то вам долго будет Карелия
сниться.

Л. СВЕТЛАЯ.

ПРИГЛАШАЕТ   КИНОФОТОЕЛУБ
Уже второй год при Дворце

культуры комбината «Сланцы»
работает кинофотоклуб «Луч»,
который объединяет фотолюбите-
лей и профессионалов. Он ставит

своей задачей пропаганду фото-
графии как вида советского изоб-
разительного искусства. С этой
целью в прошлом году было ор-

ганизовано две выставки на тему:
«Заветы Ленина — в жизнь». Луч-
шие работы А. Сорокина, Ю. Вла-
сова, Э. Луковикова были отобра-
ны на конкурс в Ленинград.
Сланцевчане принимали участие

также    во втором    республикан-

ЛЕНИНГРАД. Новый спек-

такль театра имени Ленинско-
го комсомола «Дансинг в став-

ке Гитлера» польского драма-
турга А. Брыхта.

НА СНИМКЕ: сцена из спек-

такля. Справа налево: Аист —

артист В. Яковлев, Анка —

Л. Киракосяк, ой5и^иомт— В. По-
болъ, немец — заслуженный ар-

тист Латвийской СССР П. П.
Горик.                      (ЛенТАСС)

ском слете фотолюбителей Эсто-
нии.

Сейчас кинофотоклуб готовит

выставку «По просторам Родины»
и приглашает всех желающих

принять в ней участие. В целях

повышения идейно-художествен-
ного уровня и творческого ма- я

стерства любителей с ноября
1970 года открылся цикл лекций
по вопросам теории и практики

фотографии. Каждое занятие —

три академических часа лекций, .

четвертый — консультации по во-

просам, связанным с фотографи-
рованием и непосредственно со

снимками  самих   слушателей.

Всех желающих повысить свои

знания в области фотографии
приглашаем 12 декабря к 15 ча-

сам во Дворец культуры СПК
«Сланцы».

Н. ДОДЬ,
зав. массовым сектором       ^

Дворца  культуры

комбината  «Сланпы».

н. т.
Редактор

ГАВРИЛЕНКО.

ПРИМИТЕ   ПОЗДРАВЛЕНИЯ

ЕКАТЕРИНЕ СЕМЕНОВНЕ БЕАОХИНОЙ
Поздравляем Вас с днем рождения.     Желаем, чтобы счастье, :

здоровье и хорошее настроение никогда не покидали Вас.
Коллектив химцеха ТЭЦ СПК «Сланцы».

*                                                                                                                                                                                                       ■

ЕКАТЕРИНЕ СЕМЕНОВНЕ БЕЛОХИНОИ
Поздравляем с днем рождения.      Желаем хорошего здоровья, ■

веселого настроения.

Григорьевы.

НИКОЛАЮ  ИВАНОВИЧУ БОРОВОВУ
Сердечно поздравляем Бас с днем рождения. Желаем крепкого ■

здоровья, счастья в личной жизни.

Местный комитет отдела вневедомственной охраны.

СТЕПАНУ ИВАНОВИЧУ КОСЕНОК   ■

Поздравляем с днем рождения. Желаем крепкого здоровья   и ■

отличного настроения.

Жена, дети.
^ _________________ '.___ ■

-

Зинаиде Павловне и Дмитрию Александровичу КАРЦЕВЫМ
Дорогие мама и папа! Поздравляем вас с серебряной свадьбой, !

желаем здоровья и счастья в вашей семейной жизни.

Дети.

СЛАНЦЕВСКОЙ ШВЕЙНОЙ ФАБРИКЕ
НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ

ТРЕБУЮТСЯ
УЧЕНИЦЫ ШВЕЙ-МОТОРИСТОК,
ШВЕИ-МОТОРИСТКИ,
МАСТЕРА,
СЛЕСАРИ,
ГАРДЕРОБШИЦА.

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ПОНЕДЕЛЬНИК, 7 ДЕКАБРЯ
17.00 — Программа передач.

17.05 — Новости. 17.15 — Люд-
виг Ван ' Бетховен. «Страницы
жизни», передача 4-я. 18.00 —

Новости. 18.05 — Для школьни-

ков: «Пионерия». 18.30 — «Ак-
туальные проблемы экономики».

19.00 — М. Горький — «Зыко-
вы». Спектакль Московского дра-

матического театра имени А. С.
Пушкина. 20.40 — «Время». Ин-
формационная программа. 21.10
— М. Горький — «Зыковы». Спек-
такль Московского драматическо-

го театра имени А. С. Пушкина
(продолжение). 21.50 — Цветное
телевидение. Мастера искусств

Украины. Передача из " Киева.
22.40 — «Спортивный дневник».

23.10 — Новости. Программа пе-

редач.

ВТОРНИК, 8 ДЕКАБРЯ
10.05— Новости.  10.15 — «Лу-

коморье»;   Литературный альма-

нах для юношества. Цветное те-

левидение. 11.15 — «Год, как

жизнь». Художественный фильм,
I серия. 12.35 — Концерт соли-

стов Большого театра Союза ССР.
13.10 — Новости. 17.00 — Про-
грамма передач. 17.05 — Ново-
сти. 17.15 — «На сельской сце-

не». Передача из Оренбурга.
18.00 — Новости. 18.05 — Для
школьников:     «О книжках, пла-

стилине и Стениной коробке».
18.30 — «Ленинский университет

миллионов». «Партия — воспита-

тель нового человека». 19.00 —

Цветное телевидение. Концерт \ \
мастеров искусств Чувашской -^
АССР. 19.25 — «Страницй исто-

рии советского кино»: «Послед-
няя ночь». Художественный
фильм.

КИНО
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 5 декаб-

ря — «Цыган». Начало в 17, 19
часов. 6 декабря — «В 26-го не
стрелять». Начало в 17, 19, 21
час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
5 декабря — «Приключения То-
ма Сойера». Начало в 12, 14, 16
часов. «Родная кровь». Начало в

18, 20 часов. 6 декабря —

«Смерть индейца Джо», Начало в

12, 14, 16 часов. «Посол Советско-
го Союза». Начало в 18, 20 часов.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 5 де-

кабря — новый кинофильм «Ои
был не один». Начало в 10, 12,

14, 18, 20, 22 часа. Для детей:
«Необыкновенный город». Нача-
ло в 16 часов. 6 декабря — но-

вая кинокомедия (ФРГ) «Пре-
красные времена в Шпессарте».
Начало в 14, 16, 18, 20, 22 часа.

Для детей. «Чапаев». Начало в

10, 12 часов, 7 декабря — «Пре-
красные времена в Шпессарте».
Нач. в 12, 14, 16, 18, 20, 22 часа.

8 декабря — «Прекрасные вре-

мена в Шпессарте». Начало в 10, 1|
12, 14, 16, 18, 20, 22 часа.              ^

КЛУБ «ШАХТЕР». 6 декабря
— «Цветы запоздалые». Начало
в 17, 19 часов. Для детей. «Ка-
менный цветок». Начало в 11 ча-

сов. 7 декабря — «В 26-го йе
стрелять». Начало в 17, 19, 21 , "
час.                                                      -

СЛАНЦЕВСКОМУ КОМБИНАТУ «СТРОЙДЕТАЛЬ»

ТРЕБУЮТСЯ

МАСТЕРА ПО ДЕРЕВООБРАБОТКЕ,
МАСТЕРА ПО ЖЕЛЕЗОБЕТОНУ (оклад 130 руб.), |
НАЧАЛЬНИК ЛАБОРАТОРИИ (оклад 160 руб.).

Станции Сланцы

ТРЕБУЮТСЯ
СТРЕЛОЧНИКИ,
ВЕСОВЩИКИ,
ГРУЗЧИКИ,
УБОРЩИЦА.
Обращаться на станцию
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